

Technisches Datenblatt / Technical Data Sheet

Stand / Status:
2019-07

Gentle Med® Feuchtpflegetücher

Unsere hochwertigen Pflegetücher für normale und sensible Haut / Our top-quality care wipes for normal and sensitive skin



Varianten / variants

REF	Größe / Sizes	Stück pro Packung/ Piece per pack	Versandereinheit / shipping unit	PZN/ Sterilization
2356	Ca. 18 cm x 20 cm	84 Stück / pieces	12 Packungen / packages	12357658

Allgemeine Informationen / General information

Charakteristik / Features

Feuchtpflegetücher mit Hamamelis-Extrakt (natürlicher Pflanzenextrakt zur zusätzlichen Pflege)/ natürliches Betain schützt vor Austrocknung der Haut und verhindert Hautirritationen/ Textur basiert auf milden Tensiden auf Kokosölbasis /PEG – frei/ Parabenfrei/paraffin- und silikonölfrei/ wiederverschließbarer Plastikverschluss zur besseren und hygienischeren Entnahme; schützt die Tücher vor Austrocknen

Moist care wipes with witch hazel extract (natural plantextract for additional skin nourishment) / Natural betaine protects skin from drying out and prevents skin irritations / Texture results from mild surfactants based on coconut oil / PEG-free / Paraben-free / Paraffin- and silicone oil-free / Resealable plastic closure for improved and more hygienic removal; also protects wipes from drying out.

Haltbarkeit / Shelf life

3 Jahre bei produktgerechter Lagerung / 3 years if stored properly.

Allgemeine Hinweise/ General remarks



Anwendungshinweise / Application notes

Zur effektiven, schnellen und besonders schonenden Pflege und Hautreinigung verschmutzter Hautpartien (z.B. bei Inkontinenz) Schutz vor Keimverschleppung durch einmalige Anwendung. Ohne Wasser anzuwenden. Achtung: Die Verpackung nach der Tuchentnahme bitte sorgfältig verschließen./ For the effective, rapid and especially mild care and cleansing of soiled areas of the skin (e.g. due to incontinence). Disposable to prevent germs spreading any further. For use without water. Please note: Please re-seal the pack carefully after removing wipes.

Wichtiger Hinweis: Nichtbeachtung der Informationen, insbesondere zur Verwendung, Verträglichkeit und Beständigkeit kann zu Personen- und Sachschäden führen. Die Meditrade GmbH übernimmt keine Haftung für falschen Einsatz der Produkte. Es handelt sich um ein Produkt zum Einmalgebrauch – Materialveränderungen / Infektionsrisiken können bei Mehrfachgebrauch nicht ausgeschlossen werden. Die hier enthaltenen Informationen entsprechen dem Zeitpunkt des letzten Änderungsstands. Irrtümer, Druckfehler sowie Änderungen behalten wir uns vor. Holen Sie im Zweifelsfall fachkundigen Rat ein. Die jeweils aktuellen Produktinformationen finden Sie auf unserer Homepage www.meditrade.de.

Important Note: Non-observance of the information, especially in view of use, compatibility and durability may lead to damage to persons and / or material. Meditrade does not take any liability in case of improper use. This is a single use product – changes in material / infection risk cannot be excluded in case of multiple use. All information included correspond with the last document amendment date. Errors, literal mistakes and changes expected. In case of doubt please seek expert advice. Please find any up-dated product information on our homepage www.meditrade.de